



EXPONEN PROPUESTAS EN FORO “EXPRESIONES DE MUJERES DE QUINTANA ROO”

PLAYA DEL CARMEN, Q. ROO.- El presidente de la Gran Comisión de la XIII Legislatura del Congreso del Estado, Eduardo Espinosa Abuxapqui, presidió el foro “Expresiones de Mujeres de Quintana Roo”, mismo que fue coordinado por la diputada Leslie Berenice Baeza Soto, presidenta de la Comisión de Trabajo y Previsión Social. Participaron en este foro las siete diputadas que forman parte de la XIII Legislatura local.

El foro de consulta “Expresiones de Mujeres de Quintana Roo”, es el número 22 que se ha desarrollado en lo que va de la consulta para la integración de la Agenda Legislativa 2011-2013, cuyo avance de integración de propuestas registra un 60 por ciento, de acuerdo con información proporcionada por la Dirección de Apoyo Jurídico del Poder Legislativo.

Baeza Soto, encabezó los trabajos del foro “Expresiones de Mujeres de Quintana Roo” celebrado en el Centro de Convenciones del Hotel Riu Tequila Playacar a las 10 de la mañana.

Agradeció la respuesta de los organismos y agrupaciones empresariales, civiles y políticas de mujeres, cuyos representantes asistieron y participaron en las mesas de trabajo para expresar propuestas sobre: desarrollo familiar y valores, mujeres y medio ambiente, justicia y derechos de las mujeres, participación social y política de las mujeres, trabajo y desarrollo económico; así como los medios de comunicación y trata de personas.

Durante el foro de consulta se contó con la participación de Magdalena García Hernández, coordinadora del Bufete de Estudios Interdisciplinarios en materia de Género, quien ofreció una conferencia magistral dirigida a todos los asistentes al foro de consulta.



Entre las propuestas presentadas destacaron: legislar para garantizar el servicio de guarderías al servicio de madres trabajadoras de los Ayuntamientos; Crear una unidad defensoría y de apoyo jurídico para las mujeres en Quintana Roo; la inclusión en el marco legal vigente, de talleres dirigidos a varones con el objetivo de que se los valores, la responsabilidad compartida en la familia, entre otras.

Las mesas de trabajo fueron presididas por las legisladoras Leslie Baeza Soto, Gabriela Medrano Galindo, Alondra Herrera Pavón, Patricia Sánchez Carrillo, Yolanda Garmendia Hernández, Jacqueline Estrada Peña y Alejandra Cárdenas Nájera.

La agenda de eventos continúa durante el presente mes de septiembre, este lunes 12 de septiembre en Isla Mujeres, el diputado Demetrio Celaya Coter, presidente de la Comisión de Salud y Asistencia Social, convoca al Foro de Consulta con la sociedad civil e Instituciones políticas, a las 9 de la mañana en el Hotel Chac Chi de la isla.

Ese mismo día, pero a las 18 horas la XIII Legislatura realizará un Foro de Consulta con las comunidades académica y científica, en la unidad deportiva “Riviera Maya”.

La agenda continúa el martes 13 de septiembre en Chetumal, con el Foro de Consulta con organismos autónomos a las 12 horas en el Hotel Los Cocos. Se espera la participación de la Comisión de Derechos Humanos de Quintana Roo, el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Quintana Roo, el Instituto Electoral, y el Tribunal Electoral de Quintana Roo.

Septiembre 10 de 2011.